

PARA COMPRAR UN JUGUETE

- La edad del niño o niña es uno de los criterios más importantes a la hora de elegir un juguete. Otras recomendaciones son:
- Evitar juguetes que transmitan valores sexistas, violentos, racistas...
- No regalar juguetes distintos a niñas y niños por motivos de sexo.
- Probar el juguete en la misma tienda donde se vaya a comprar.
- Leer siempre bien las etiquetas del juguete. En ellas se pueden comprobar: la edad recomendada, los consejos de seguridad y la empresa responsable del producto.
- Los juguetes comercializados en los países de la Unión Europea deben llevar el marcado CE, ya que así el fabricante acredita que los juguetes cumplen todos los requisitos de seguridad y de uso previsible de éstos respecto al comportamiento habitual de las niñas y niños.
- Con el marcado CE se garantiza que se dan las instrucciones de uso del juguete. Las instrucciones tienen que estar, como mínimo, en la lengua del país donde se comercializa.